



CIMALPES

6 Pièces

182 m²

Réf. 7767

1 890 000 €

Les Deux-Alpes

Maison à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe chalet indépendant neuf, aménagé et décoré avec soin, situé à l'entrée des 2 Alpes. Pensé pour accueillir famille et amis, il séduit par ses volumes généreux et ses prestations de qualité. Il comprend une vaste pièce de vie avec salon et cuisine ouverte entièrement équipée, quatre chambres dont trois suites et une avec sauna privatif, un dortoir et un salon TV. Garage, local à skis, local à vélos, buanderie, chaufferie et nombreux rangements complètent ce bien. Deux belles terrasses permettent de profiter pleinement du cadre montagnard. Idéal en résidence principale ou secondaire.

Superb new detached chalet, thoughtfully furnished and decorated, ideally located at the entrance to les 2 alpes. Designed for family and friends, it offers generous volumes, impressive ceiling heights and quality features. The spacious living area includes an open-plan fully equipped kitchen and a tv lounge with exceptional ceiling height and stunning views of la muzelle. It features four bedrooms, including three suites, a bedroom with private sauna and a dormitory. Two terraces, a garage, ski and bike storage, laundry room and ample storage complete this exceptional property, ideal as a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

